

小次郎 様

開業 10 周年、おめでとうございます。

もう、10 年になるのですね。清水禮二先生、清水縁先生には、埼玉協同病院のときから大変お世話になっていて、“しみずクリニックふさ” への通院では、清水縁先生に糖尿病で診て頂き、毎日、元気に過ごすことができます。とても感謝しています。

糖尿病の知識と啓蒙の雑誌「さかえ」（日本糖尿病協会）を紹介して下さったことにも感謝。「さかえ」は、専門的で難しい記事も多いのですが、専門的な知識がなくても読める記事も多く、私にとっては糖尿病と向き合うための力になっています。

ヘモグロビン A1c が良い時はすごくうれしくなり、“頑張ったからご褒美” と、つい、おいしいものをたくさん食べてしまうので、数値が行ったり来たりの“私” ですが、先生、これからもずーっとずーっと、よろしく願いいたします。

清水禮二先生、清水縁先生、また職員のみなさまのご健勝とご活躍を、心からお祈り申し上げます。

M.Y 様

10周年おめでとうございます。お花も風船も喜んでいました。  
私がかこ“しみずクリニックふさ”に出会えたのは2018年春でした。

友人・ケアマネさんがとても喜んでくれたことを思い出します。  
人見知りの私にとって何よりもうれしいのは予約日以外でも同じ先生に診てもらえる、同じ看護師さんに囲まれることです。先生の言葉が、スタッフの皆さんの声がどんな薬より効くと感じた私には本当にありがたく、大事な心安らぐ大切な所なのです。

また「寄り添う診療」と、目や耳にしていたが、その意味、在り方が私なりにつかめかけている気がするのです。先生や看護師さんに支えられて今日自分があることを感じています。幸せ者の私です。ありがとうございます。  
これからも多くの幸せ者を増やし続けてください。

M.O 様

開業 10 年早いものですね、大変な思いで開業苦勞されたのではないかと想像しています。

改めて 10 周年おめでとうございます。

私は協同病院 32 年勤務退職後、清水禮二先生の患者でお世話になっております。亡くなりましたが義父は禮二先生に義母は縁先生に協同病院でお世話になりました。

一番感謝してるのは禮二先生に妻の心臓病を見つけて頂き助けて頂きました。身体の不調があるといつも妻は禮二先生に診察をお願いしてます。

これからもお世話になります。患者のささえになって ください。

Y.S 様

開業10周年おめでとうございます！

私と縁先生とのご縁は25年程前に遡ります。埼玉協同病院での教育入院やインスリン投与の開始をはじめ、病歴は四半世紀に及びますが、未だ深刻な合併症がみられないのは先生のおかげだと深く感謝しています。

10年前、「シミズクリニックふさ」が開業された時、私も先生を「慕って」ついてきたわけですが、あれから10年、全てのスタッフや「サポーター」の皆さんのご努力下、医療・検査内容の充実はもちろん、気の利いた植栽や内装が遠い伊奈町から通っている私を毎回快くむかえてくれています。

先生の治療方針については、最先端の医療技術を積極的に取り入れようとされている姿が印象的です。高齢者にとってはなかなか対応が困難な場合もありますが、確かに、食事療法・運動療法・血糖値コントロールを心がける上で、大きな刺激となっているのは確かです。また、「清水さんは本当に食べるのが好きですね」とチクリとやられるのですが、きっと患者一人一人の性格などをよく見極めた上での対応なのだろうと感心もしています。

実は、現在、老犬の介護のため、極度の睡眠不足と深夜の飲食などで、次回の通院が恐ろしくてなりませんw。

でも、先生に匙を投げられないように、なんとか軌道修正を図るつもりでいます。遠距離のため、いつまで通院可能なのかは分かりませんが、「シミズクリニックふさ」の今後の一層の発展をお祈りします。

淳子 様

開院 10 周年おめでとうございます。

市の検診でお世話になって以来、家から近い事もあり、予防接種、基礎疾患の治療など家族全員でお世話になっています。きれいなお花にも癒されています。

87 歳の母はロコモステーションを利用しているお陰で元気に毎日を過ごす事ができています。お二人の先生の優しい穏やかな語り口やスタッフ皆さんの親切な対応に感謝しています。

「喜びにあふれた心は良い薬になり、……」  
という言葉があります。クリニックの皆様の親切な言葉や温かい対応は安心して通院出来る良いお薬のひとつになっています。

これからも引き続きよろしくお願いいいたします。

寒い日が続きますので先生方スタッフの皆さまどうぞお体に気をつけてお過ごしください。感謝をこめて。